
ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:

EINFÜGUNGEN SIND UNTERSTRICHEN;

LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:

INSERTIONS ARE UNDERLINED;

DELETIONS ARE CROSSED OUT

[...]

Annex B zu Ziffer 2.6 der Kontraktsspezifikationen / Annex B in relation to Subsection 2.6 of the Contract Specifications

Optionen auf Aktien der / <i>Options on Shares of</i>	Pro- dukt-ID / <i>Pro- duct ID</i>	Gruppen- - kennung * / <i>Group ID*</i>	Kassa- markt- ID* / <i>Cash Market ID*</i>	Kon- trakt- grö- ße / <i>Con- tract Size</i>	Maxi- male Laufzeit (Monate) ** / <i>Maxi- mum Term (Months) **</i>	Minimale Preisver- änderung / <i>Minimum Price Change</i>	Währung* ** / <i>Currency*</i> **	Mindestanzahl der zu handelnden Kontrakte (TES) / <i>Minimum Block Trade Size (TES) (Laufzeit > 24 Monate / Term > 24 months)</i>	Mindestanzahl der zu handelnden Kontrakte (Eurex EnLight und von QTPIP getätigte Eingaben****) / <i>Minimum Block Trade Size (Eurex EnLight and QTPIP entered Transactions****) (Laufzeit > 24 Monate / Term > 24 months)</i>
[...]									
Fortum Oyj	FOT	FI11	XHEL	100	12 24	0,01	EUR	250	250
[...]									
Neste Oyj	NEF	FI11	XHEL	100	12 24	0,01	EUR	250	250
[...]									
Stora Enso Oyj	ENUR	FI12	XHEL	100	12 24	0,01	EUR	250	250
[...]									
UPM Kymmene Corp.	RPL	FI11	XHEL	100	12 24	0,01	EUR	500	500
[...]									

* Die Gruppenkennung sowie die Kassamarkt-ID werden von der Eurex Deutschland entsprechend der nachfolgenden Tabelle vergeben und dienen unter anderem der Festlegung eines Handelsplatzes für den Preis der dem Kontrakt zugrundeliegenden Aktie. Bei einem Wechsel des Referenzmarkts der zugrundeliegenden Aktie im Elektronischen Handelssystem innerhalb der Euronext-Börsen Euronext Brussels, Euronext Paris und Euronext Amsterdam kann die Geschäftsführung der Eurex Deutschland für einen Kontrakt die Kassamarkt-ID ändern und damit einen anderen als den bei der Einführung des Kontrakts festgelegten maßgeblichen Kassamarkt bestimmen.

The group ID as well as the cash market ID shall be assigned by Eurex Deutschland according to the following table and shall, amongst other things, serve the purpose of determining a market place for the price of the share underlying the contract. If the reference market of the underlying share is changed within the Electronic Trading System of the Euronext Exchanges Euronext Brussels,

Euronext Paris and Euronext Amsterdam, the Management Board of Eurex Deutschland may change the cash market-ID for a contract and thus determine a relevant cash market other than the cash market determined upon the introduction of the contract.

** Der Begriff „inkl. W“ gilt für Optionskontrakte, die zu Beginn der in der Tabelle angegebenen Laufzeit vier weitere Verfälle haben (zum nächsten, übernächsten, drittnächsten und viertrnächsten Verfalltag).

The term "incl. W" shall apply to options contracts which have four further expirations at the beginning at the term specified in the table (at the next, the second-next, the third-next and the fourth-next expiration date).

*** GBX: Pence Sterling

GBX: Pence Sterling

**** Als von QTPIP getätigte Eingaben gelten Eingaben gemäß Ziffer 4.6 (3) der Bedingungen für den Handel an der Eurex Deutschland. Für Eingaben von STPIP gemäß Ziffer 4.6 (2) gelten die Bestimmungen für die Eingabe von TES Geschäften.

This applies to transactions entered by QTPIP according to Section 4.6 (3) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. The provisions for TES apply for transactions entered by STPIP according to Section 4.6 (2) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland.

[...]
